

Protokoll von der Bundesligasitzung vom 14.04.2012 in Barth

Der Referent für Mannschaftswettkämpfe im BVDK Karl-Heinz Voscul eröffnet um 11.30 Uhr die Bundesligasitzung. Er begrüßt die anwesenden Vereine und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit.

Anschließend übergab er dem Ehrengast, Anton Speth, Vizepräsident Sport, das Wort. Hier kam es zu einer lebhaften Diskussion über die Einverständniserklärungen zu den Anti – Dopingkontrollen. Warum sollen alle Athleten zu allen Meisterschaft die Vordrucke ausfüllen? Reicht es nicht, wenn dieses einmalig zu Jahresbeginn gemacht wird ? Hier wird über eine Möglichkeit nachgedacht.

Ferner soll die DM KDK der Aktiven wieder im Frühjahr stattfinden. Somit müssen die Termine für die Vorrundenwettkämpfe in der Bundesliga KDK angepasst werden.

Zur Bundesligasaison 2012 hatten leider nur 13 Mannschaften gemeldet.

Rückblickend auf die Bundesligasaison war Jan Bast vom SV Motor Barth mit 562,86 Punkten der beste Athlet. Beste Heberin war Elke Schreiber vom KBV Bautzen mit 473,56 Punkten. Beide erreichten die Bestleistungen am zweiten Wettkampftag. Das beste Mannschaftsergebnis in den Vorrunden erreichte der SV Motor Barth mit 2.098,66 Punkte.

Auch in dieser Saison wurden wieder Anti – Dopingkontrollen durchgeführt. Es gab keine positiven Fälle.

Nach einer längeren Diskussion wurden die Termine für 2013 beschlossen.

1. Wettkampftag ist der 02.02.2013
 2. Wettkampftag ist der 09.03.2013
 3. Wettkampftag ist der 06.04.2013
- Der Endkampf findet am 25.05.2013 statt.

Des weiteren wurde der Termin für die DM KDK der Aktiven auf den 06. und 07.09.2013 festgelegt. Ausrichter ist der SV Motor Barth.

Die DM KDK der Senioren wurde auf den 22. und 23.03.2013 vorverlegt. Hier muss noch ein Ausrichter gefunden werden.

Die DM Bank der Senioren wurde auf den 08. und 09.11.2013 festgesetzt. Hierzu können sich ebenfalls noch Ausrichter bewerben.

Die auf der Bundesausschusssitzung besprochene Ausschreibung für die Bundesliga KDK 2013 wurde noch einmal geringfügig geändert.

Ab der Saison 2013 sollen die Mannschaften nur noch aus 4 Hebern / innen bestehen, wovon die drei Relativpunktbesten Athleten/ innen in die Wertung gelangen.

Bei der Ausrichtung des Heimkampfes kam es in dieser Saison zu Schwierigkeiten. Daher soll es ab der nächsten Saison den Mannschaften freigestellt werden, ob sie einen Heimkampf ausrichten möchten. Ferner sind nicht alle Mannschaften in der Lage, einen Kampfrichter mit mindestens Bundeslizenz zu benennen. Es sollen auch Kampfrichter mit Bezirks- oder Landeslizenz eingesetzt werden dürfen. Beachtet werden sollte aber, dass der Kampfrichter mit der höchsten Lizenz als Hauptkampfrichter eingesetzt wird.

Der Referent für Mannschaftswettkämpfe im BVDK schließt um 12.25 Uhr die Sitzung und wünscht allen Teilnehmern einen spannenden und fairen Endkampf bzw. eine gute Heimreise.

Karl-Heinz Voscul
Referent für Mannschaftswettkämpfe im BVDK